



Tema:

Geografía de las enfermedades asociadas con la nutrición en México: una perspectiva de transición epidemiológica.

Nombre de la materia:

Epidemiología

Nombre del profesor:

Krisna Midori Córdova Sánchez

Nombre de la alumna:

Andy Michel Velázquez Sáenz

Grado: 4to

Grupo: 'A'



GEOGRAFÍA DE LAS ENFERMEDADES ASOCIADAS CON LA NUTRICIÓN EN MÉXICO: UNA PERSPECTIVA DE TRANSICIÓN EPIDEMIOLÓGICA



INFORMACIÓN PARA CARACTERIZAR LA TRANSICIÓN EPIDEMIOLÓGICA

GEOGRAFÍA DE LAS ENFERMEDADES CRÓNICAS

DIETAS SUMAMENTE BAJAS

ACTIVIDAD FÍSICA

Las estadísticas de salud en México han experimentado un desarrollo sumamente importante en las dos décadas recientes, durante las cuales se han levantado diversas encuestas de representatividad nacional que han permitido identificar la magnitud y las características de diversas enfermedades.

Es importante resaltar que tanto la escolaridad como el nivel socioeconómico se encuentran estrechamente asociados con una menor prevalencia de enfermedades crónicas en todas las regiones del país, incluyendo diabetes mellitus, hipertensión arterial y obesidad, entre otras)

frutas y vegetales y densamente calóricas. Como ejemplo, encontramos en un análisis de las Encuestas Nacionales de Ingreso y Gasto en los Hogares 1986 y 1998 que el consumo de postres y refrescos se elevó 6.2 y 37.2 por ciento, respectivamente, mientras que en el mismo periodo el consumo de frutas y verduras disminuyó 29.3 por ciento.

baja en la población, con una variación mínima, de acuerdo con un análisis de la Encuesta Nacional de Nutrición II, donde únicamente 16 por ciento reportó practicar algún deporte con regularidad.